

瀧本議員（民主県政会）

令和7年2月28日

教育長職務代理者答弁実録

（教育委員会）

（問）学校部活動の地域連携等における県の方針について

学校部活動の地域連携・地域移行には、休日のみ移行する場合と平日も含めすべて移行する場合があるが、県としては、どのような考え方で、どちらの方針で県内の学校部活動の地域連携・地域移行を進めようと考えているのか、教育長職務代理者の所見を伺う。

（答）

部活動の地域との連携につきましては、地域の実情に応じて、多様な活動ができる環境を整えることが必要であることから、県として部活動の地域連携・地域移行を休日のみ行う、あるいは平日を含めて全て移行するといった、統一的な方針の下で進めるのではなく、各市町が、生徒や学校のニーズ、地域で活動を支える体制づくりなどの実情に応じた検討や試行を重ねながら、県としても、それぞれの地域に合った取組となるよう助言や支援を行っているところでございます。

県教育委員会といたしましては、子供たちの多様な体験機会の確保に向け、

- ・ 指導者の確保や技術的支援のための関係団体への協力要請、
- ・ 県外自治体における参考事例の調査など、

引き続き、地域の実情に応じて、円滑な地域連携・地域移行ができるよう、市町の取組を支援してまいります。